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吉川市スポーツ推進計画（素案）に対するご意見の内容と市の考え方 

 

吉川市スポーツ推進計画（素案）についてのパブリック・コメントを実施した結果、２件のご意見をいただきました。提出された貴

重なご意見について十分に検討の上、それに対する市の考え方を次のとおりまとめましたのでお知らせします。 

なお、「吉川市スポーツ推進計画（素案）に対するご意見の内容と市の考え方」については、スポーツ推進課の窓口（吉川市総合体

育館内）でも閲覧できるようになっております。 

皆さまからの貴重なご意見ありがとうございました。 

 

１．募集期間 

   令和３年１２月２４日（金）から令和４年１月２５日（火）まで 

 

２．意見応募状況 

  （１）提出者       ２名 

  （２）意見件数      ２件 

  （３）意見提出の内訳 

    郵便によるもの     ０件 

    ファクスによるもの   ０件 

    電子メールによるもの  １件 

意見箱に投函されたもの １件 

ご提出していただいたご意見については、住所・氏名などの個人情報を除き、原則として全文をそのまま転記したものを掲載してい

ます。
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３．提出のあったご意見とご意見に対する市の考え  

意見者  意見番号  提出のあったご意見  ご意見に対する市の考え等  

１  ①  

P４４  第４章 -基本目標３ -施策１
-取組１  
個別具体的な計画（どの施設を、ど
のように）を行い、その実行をお願
いしたい。  
吉川ミニバスケットボールスポー
ツ少年団としては、主に北谷小学校
体育館で活動しているところ、北谷
小学校及び市内小学校体育館のバ
スケットボール競技のための設備
のさらなる充実をお願いしたい。  
具体的には、試合が可能なコート
（縦 28m 程度、横 15m 程度）と、そ
のコートに対応したバスケットゴ
ールの設置をお願いしたい。  
（理由）  
・練習は、現状施設で対応可能だ
が、試合が実施できない。  
・当チームは、公式戦・練習試合を、
男女それぞれで、年間３００試合
（平均１日３試合）程度実施してい
るが、そのほとんどは、練習試合で
あり、市外に遠征している。  
・市内小学校で試合が実施できれ
ば、遠征に帯同する父母だけでな
く、普段応援に来られない父母、祖
父母の応援来場も可能となる。  
・三郷市、松伏町、越谷市、春日部
市、白岡市、幸手市、草加市、川口
市、久喜市、流山市、野田市などの
近隣市町の小学校体育館は、試合が
できる状態となっているが、吉川市
だけが試合実施可能な小学校体育
館が皆無。  
・なお、公式戦実施の際は、体育館
利用の年間調整会を活用し、吉川総

ミニバスケットボールをはじめとする吉川市スポーツ少年団の活動は、子ど
も達の体力増進に大きく寄与し、社会のルール、協調性を学ぶ大変貴重な場で
あると認識しています。  

 
小中学校の体育館においてミニバスケットボールの公式戦を可能とするた

めには、可動式バスケットゴールの設置が考えられますが、保管や使用に当た
って安全性が確保されることや学校運営に支障を及ぼさないことが重要と考
えます。現状におきましては可動式バスケットゴールを安全に保管するスペー
スがないことから、現時点では設置は難しいと考えております。ご理解くださ
いますようお願いいたします。  
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合体育館又は旭地区センターを利
用できているが、小学校体育館で公
式戦が実施できれば、吉川総合体育
館等の利用頻度は減り、他のスポー
ツ団体の利用増加にもつながるは
ず。  

②  

P４４  第４章 -基本目標３ -施策１
-取組１  
毎年、２月末又は３月上旬から、小
学校体育館の利用ができない。  
卒業式、入学式の準備のためという
事は理解できるが、必要最小限とし
ていただきたい。  
また、近年、中学校部活動の活動時
間が減少していることから、土日祝
祭日の昼間、中学校施設を開放して
いただければ、さらなる施設の効率
的な活用が可能ではないか。  

体育館等の学校施設は、学校の授業や行事、部活動などに支障を及ぼさない
よう、学校と事前に調整を図りながら、市民にスポーツ活動の場として開放し
ておりますので、今後、学校体育施設運営委員会等で意見交換を行い、学校と
連携を図りながら施設の効率的な利用に努めてまいります。  
 

２  ①  

<吉川市テニスコートの状況につい
ての問題意識の提案 > 
①運動公園コート  
１、雨で貯水池となった後、水が引
いたままの状態でコートの掃除を
しないでテニスをしている。  
池とつながっているし大場川の汚
染された水も一緒になって水没し
た後なので汚い雑菌がいっぱいの
テニスコートでテニスをしなけれ
ばならない。具合が悪くなりそうで
す。こんなコートで１０００円の料
金を払ってテニスをしているとこ
ろがあるのか、と思います。  
貯水池だから仕方がないというな
ら、別にしっかりしたテニスコート
を造ってほしい。以前の総合運動公
園の構想から分散型構想に変更さ
れたと聞きましたが、新しいテニス
コートはできるのでしょうか。  
２、新しいテニスコートができれば

市では市民の皆さまが身近な場所で気軽にスポーツに親しめる環境を出来
るだけ早期に整えるため、テニスコートの整備も含めた分散型スポーツ施設の
整備を進めているところです  

また、ご指摘をいただきました吉川運動公園テニスコートにつきましては、
水没後の泥の堆積状況がひどい場合には、高圧洗浄を実施しております。水は
け用のブラシや、ネット、白帯、クランク等の補修・補充につきましては、早
急に対応するとともに、根上りによる地面の押し上げにつきましては、予算の
範囲内において、修繕を行ってまいります。  

沼辺公園のテニスコートにつきましては、敷地の面積に限りがありますこと
から、スペースの拡張は困難な状況です。ご理解くださいますようお願い申し
上げます。  
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問題ないところですが、コートとコ
ートの間の植林の部分の根が張っ
て地面を押し上げていてレンガが
至る所で盛り上がっています。普通
に歩いていても危険ですが、ボール
を追って夢中で走ることもあるの
で大変危険な状態です。  
 
３、雨の時の、水はけ用のブラシが
壊れたものばかりです。コート自体
がデコボコなせいもあるのですが、
ブラシもそれに応じて壊れてしま
うのか、安価なブラシで壊れやすい
ものだということもあると思いま
す。  
４、水につかるので、ネットがボロ
ボロだったり白帯が破けている。  
５、ネットを巻くクランクが合わな
いので使えないものがある、今は使
えるものを離れたコートから借り
て使っている。  
６、上記１．２についてですが、こ
のような意見があったにも関わら
ず何ら手当がない場合は行政の責
任が問われることになるのではな
いでしょうか。何人かのかたがケガ
をしています。軽症ですんでいるか
らいいものの大ケガだと大変です。 
 
②沼辺コート  
１、沼辺コートは運動公園コートに
比べたら、使いやすいコートです
が、コート周りが狭い（特に北側）
ので、トップスピンなどの跳ねるボ
ールをエンドラインぎりぎりに打
たれたら、その後ろにスペースがな
いので打ち返せない。コートとして
あり得ないと思います。  
２、吉川には運動公園コートか沼辺
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コートしか市営のコートがないの
で、その中でまだ使えるというコー
トは沼辺の３面しかないのでいつ
も混んでいる。  
 
③吉川市のテニスコートに望むこ
と  
現在は、ハードコートしかないです
が、今や公式、非公式を問わず多く
の大会はオムニコートが主流。総合
運動公園の構想の時にも要望を出
しましたが、全国的にも近隣の市町
村でもオムニコートが主流なので、
今後運動公園等スポーツ施設を造
る場合には、貯水池兼用のテニスコ
ートではなく、テニスコート専用と
してオムニコートを造ってほしい
と思います。  
 

 


